

オオクラウッディクラブ通信 NO. 7

2008.09.16 発行:オオクラウッディクラブ 事務局



飯田市より頂いた補助金で、ブナの苗を購入して植樹を行いました。

あいにくの雨模様でしたが、ウッドアンドアースの小澤さんの山をお借りして、

地元の木で家を建てた感謝の気持ちを込め、各家庭で1本づつ大事に植えました。

この木が成長して行くであろう過程のように、これからも、ウッド イークラブ の皆さんとの縁が

末永く続いて行きますように・・・



—— 訃報 ——
先日、ウッド イークラブ 会員の、香山聰さんがお亡くなりになりました。謹んでお悔やみを申し上げると共に、ご冥福をお祈り致します。

ウッド イークラブ 会員の皆さんから、是非、遠山(南信濃)を訪ねてみたいとの御要望を寄せて頂いておりましたので、5月10日(土)は、遠山杉を製材している“ウッド アンド アース”を見学後、山へ恩返しの気持ちでの植樹を計画しました。当日は、あいにくの雨でしたが、皆さん足回りもしっかりと身支度されてバスに乗り込みました。

W&A工場内は、お休みのため稼働してはいませんでしたが、様子が良くわかるように、代表の小澤さんに説明して頂きました。円柱形の高温乾燥機はシガーポールから来たとのこと。丸いため、内部での熱が上手くまわり、割合均等に乾燥できるそうです。シガーポールは、溶接の技術も非常に優れていて、良い職人さんがいるとのことでした。

次は植樹です。飯田市から産材利用啓発活動補助金を頂きましたのでその資金を使ってブナの苗を購入。植えた苗が、鹿にかじられないよう網で囲って準備した中に、それぞれの家庭で植え込み、小枝にネームプレートを掛けました。何十年か経ちりっぱに成長すれば、この木で家具を作れるとの話に、ちょっとワクワクした気持ちになりました。この次に来る時は、どの位成長しているか楽しみですね。



懇親会は、遠山 星野屋さんにて焼肉でした。
猪、鹿、熊、山のご馳走をありがとうございました。
又、行き帰りのバスと、フェイスマスクを付けての道中が 1 にと、星野屋さんの御主人にも大変お世話になりました。

予定外ではありましたが、最後に、ヤマキチ木材さんのインテリアショップ “山楓” にも寄らせて頂きました。いろいろなグッズや銘木があり、都会からのお客様、問い合わせも多いとのことでした。